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PREMIUM ATTRACTIONS FOR WATERPARKS
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Stunning visuals and a patented movement create a unique weightless 
moment. Your guests will love this highly attractive element. The large 
LOTUS welcomes rafts for 3 to 5 guests and the medium LOTUS is for 
compact 3 pers. rafts and single person tubes. Especially a double LOTUS 
combination makes this ride a true highlight.

UNIQUE MOVEMENT & ORGANIC LOOK

LOTUS ELEMENT

Nicht nur ein echter Hingucker: auch ein patentierter Rutschverlauf, der 
echtes Bauchkribbeln erzeugt. Der große LOTUS ist mit großen Rutschrei-
fen für 3 bis 5 Gäste gleichzeitig erlebbar. Der medium LOTUS ist für kom-
pakte Rutschreifen für bis zu 3 Personen oder Einzelreifen. Insbesondere 
die Kombination aus zwei LOTUS Elementen ist ein Riesenspaß.
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BIG BANG, pendulum curves with multiple zero gravity moments due to 
the perfectly shaped funnel with minimal friction. Three sizes available 
and highly customizable due to our stainless steel experience. Now also 
available: Cyclone, the world’s biggest FRP cone with 19 m or 15 m 
diameter for 4-person tubes creates a stunning WOW-factor and can 
also feature an impressive light show.

THE BEST PENDULUM MOVEMENTS

BIG BANG & CYCLONE

Der Urknall ist die ultimative Pendel-Wasserrutsche mit minimalem Ge-
schwindigkeitsverlust durch die Schwungbewegung gegen die finale Rutsch- 
richtung. Bei allen drei verfügbaren Größen garantieren wir höchste Flexibili-
tät durch individuell anpassbare Edelstahl-Fertigung. Nun auch erhältlich: 
Cyclone, die größte Trichter-Rutsche der Welt aus GFK mit 19 m oder 15 m 
Durchmesser für 4-Personen-Reifen.
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Different colors inside and out? No problem! Wiegand has high grade 
Fibre Reinforced Plastic (FRP) waterslides in strong material thickness 
and groove and a tongue connection. Crazy LED effects, Daylight effects 
without electricity – also when the slide is insulated! Interactive game 
points and cold-water bucket? Let us integrate your logo, acrylic tubes 
with breathtaking views or a rocket start.

WATERSLIDES MADE OF FIBERGLASS

FRP . GFK

Unterschiedliche Farben innen und außen? Kein Problem. Wiegand hat die 
Rutschen aus hochwertigem glasfaserverstärktem Kunststoff (GFK)  in he-
rausragender Materialstärke mit Nut- und Federverbindung und garantiert 
Ihnen damit Dauerhaftigkeit und Individualität. Tageslichteffekte auch bei 
Dämmung möglich! LED, Sound, interaktive Spiele oder Kaltwasser-Eimer? 
Gern! Oder durchsichtige Acrylröhren oder ein Fallstart.
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Wiegand creates the highest quality waterslides with low maintenance. 
Made of 2–3 mm stainless-steel sheet, material number 1.4571. All 
parts are seamlessly welded with stainless weld metal – a lifetime con-
nection. Custom creations and solutions from the classic tumble wave 
to multi-lane racers. Create colorful outsides and fun features like inter-
active games, light and sound!

DURABLE AND SUSTAINABLE

STAINLESS STEEL . EDELSTAHL

Wiegand baut qualitativ hochwertigste Wasserrutschen mit geringem War-
tungsbedarf aus 2–3mm Edelstahlblechen, Materialnummer 1.4571. Alle Tei-
le sind mit kaum spürbaren Schweißnähten verbunden – eine wartungsfreie 
Verbindung für die Ewigkeit. Kundenspezifische Lösungen mit Sonderteilen 
sind ebenso problemlos möglich wie Farbgestaltungen an der Außenseite und 
kreative Gestaltungen mit interaktivem Spiel, Zeitmessung, Licht und Sound!
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Innovation is our passion. The SlideWheel, LIM launched highspeed Sli-
deCoaster and now the first ever real crossing in a waterslide: Xslide! 
Together with our knowledge of steel-constructions we can offer you true 
WOW-factors that continue to give your waterpark a unique look. Tired 
of standard motives in your slide? We have patended our new Wie-Glow 
technology of painting in between the layers of the FRP to create unique 
storytelling experiences in your slide incl. sound.

PATENTED CREATIVE SLIDE CREATIONS

WIE-GLOW © & XSLIDE

Innovation ist unser Motto. Das SlideWheel, der SlideCoaster mit LIM Be-
schleunigung und nun die erste Kreuzung in einer Wasserrutsche: Xslide! 
Wir bauen in-house auch den Stahlbau inkl. Treppen etc. und kreieren so-
mit eine Attraktion mit großem WOW-Faktor speziell für ihr Bad. Die neue, 
patentierte Wie-Glow-Technologie erlaubt es, mit individuell zwischen die 
GFK Lagen gemalten Motiven in Ihrer Rutsche eine individuelle Geschichte 
zu erzählen – optional inklusive Sound, Schwarzlicht und mehr!
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New are now creative kids play areas for young and old alike with multiple 
levels, themes, slides and play features that have a look that no-one else 
has! You prefer stainless-steel? Wiegand is the only manufacturer to also 
provide you with these attractions in stainless-steel and metal themes 
like space travel or a fire station! Our highly customizable kids’ waters-
lides offer endless possibilities and the Wie-Spray water play is always a 
highlight – even in city centres.

CREATIVE CREATIONS IN STEEL AND FRP

KIDS PLAYGROUNDS

Neu sind jetzt Stahl-/GFK-Wasserspielplätze für Jung und Alt mit mehreren 
Ebenen, Themen, Rutschen und Spielmöglichkeiten, die einen Look haben, 
den sonst niemand hat! Sie bevorzugen Edelstahl? Wiegand ist der einzige 
Hersteller, der dir diese Attraktionen auch in Edelstahl und mit Themen 
wie Raumfahrt oder Feuerwehr anbietet! Unsere hochgradig individuellen 
Kinderwasserrutschen bieten unendlich viele Möglichkeiten und das Wie-
Spray-System ist immer ein Highlight – sogar in Innenstädten.
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DISCOVER EVEN MORE ATTRACTIONS ON WWW.WIEGANDSLIDE.DE

MORE FROM WIEGAND

FACEBOOK.COM/WIEGANDWATERRIDES            INSTAGRAM.COM/WIEGANDWATERRIDES

WIEGAND.WATERRIDES GMBH . WÜRMSTRASSE 4 . D-82319 STARNBERG

Do you know that WIEGAND also creates the world-famous AlpineCoas-
ters and toboggans? You will be surprised to see our innovative creations 
like the world’s highest dry slide or even evacuation slides for buildings! 
Discover also our electrically powered CoasterKart attraction!

Wussten Sie, dass WIEGAND auch die weltberühmten AlpineCoaster und 
Sommerrodelbahnen herstellt? Sie werden überrascht sein, wenn Sie 
unsere innovativen Kreationen sehen wie die höchste Trockenrutsche der 
Welt oder sogar Evakuierungsrutschen für Gebäude!

WWW.WIEGANDWATERRIDES.DE


